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 Lampiran I : Ketersediaan Pembimbing 
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Lampiran II : Laporan Hasil Observasi 

Observasi : 1 

Tujuan  : Untuk melakukan wawancara yang akan di masukan      

    ke hasil penelitian 

Tempat : Kantor Manajemen Mall Epicentrum Walk Rasuna,   

    Jakarta 12960 Indonesia 

Deskripsi Wawancara: 

Pada tanggal 13 Juli 2023, saya melakukan wawancara di Epiwalk dengan Pak 

Ridho, yang merupakan bagian dari tim pemasaran di mall Epiwalk. Tujuan 

wawancara adalah untuk mengetahui tentang strategi periklanan mall Epiwalk dalam 

upaya menarik pengunjung. 

Hasil Wawancara: 

Tim Pemasaran Epiwalk telah merancang strategi periklanan yang terencana dengan 

baik. 

Mereka menggunakan beragam saluran periklanan, termasuk media sosial, iklan 

cetak, dan iklan radio. 

Iklan-iklan tersebut berfokus pada menyoroti berbagai acara dan promosi menarik 

yang sedang berlangsung di Epiwalk. 
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Ada penekanan pada kenyamanan berbelanja dan makan di Epiwalk dengan adanya 

iklan-iklan yang menampilkan fasilitas dan layanan unggulan. 

Strategi periklanan mereka menggambarkan suasana yang menyenangkan dan ramah 

keluarga di mall tersebut. 

Kesimpulan: 

Berdasarkan wawancara tersebut, dapat disimpulkan bahwa strategi periklanan yang 

disusun oleh tim pemasaran di Epiwalk telah berhasil menarik perhatian pengunjung 

potensial dengan alur iklan yang menggambarkan beragam acara menarik dan 

kenyamanan berbelanja di mall Epiwalk. 
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Lampiran III : Transkrip Wawancara 

PEDOMAN PERTANYAAN WAWANCARA // KEY INFORMAN 

Judul : Strategi Periklanan Mall Epiwalk Dalam Upaya  

                                                    Menarik Pengunjung Melalui Media Sosial   

   Instagram 

Identitas Informan 

Nama : Ridho 

Umur : 38 Tahun 

Jabatan : Marketing Communication 

Alamat : Rasuna, Jakarta 

Waktu Wawancara : 23 Juli 2023 

 

Pertanyaan Wawancara Kepada Key Informan 

1.  kira-kira tujuan postingan-

postingan di Instagram 

yang pihak epiwalk 

Posting,  ada nggak 

Pak,  tujuan khususnya? 

Terutama buat periklanan 

gitu.  

Tujuan khususnya itu untuk digital 

itu,  karena digital itu sekarang tuh relate 

kuatnya itu sama 

activation,  offline,  BTL,  terus activity itu 

kuatnya seperti itu.  Jadi sebenarnya tujuan 

itu ke periklanan itu lebih ke promotion 

produk,  promotion tenant, terus dari sisi hal 

yg lain,  marketing relatenya digital itu 

marketing traffic,  terus brand 
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development,  brand awareness,  brand 

image,  apalagi khususnya kalau untuk 

epiwalk sendiri sih,  lebih ke refreshment 

ya,  refreshment branding gitu,  tujuannya itu 

memperkenalkan kembali,  karena banyak 

orang yang pengen tahu epiwalk itu 

sebenarnya apa sih di dalemnya gitu, selain 

juga dia itu, Office Mall itu memperkenalkan 

kembali 

kalau epiwalk itu ramah untuk 

komunitas,  media,  event,  banyak relatenya 

situ sih kalau dari digital itu.  

2.  Terus kalau misalnya 

untuk aplikasi Instagram 

sendiri nih,  Bapak 

ngeliatnya memiliki peran 

apa Pak?  Maksudnya dia 

sangat 

berperan,  berpengaruh 

besar nggak buat 

periklanan?   

Kalau Instagram,  iyaa. 

engagement-nya kuat banget kalau Instagram 

sekarang,  dibandingin kalau orang kan 

sekarang lebih per second mereka lebih 

sering di buka Instagram, dibandingin twitter 

atau Facebook sekarang, karena dia lebih, 

view-nya lebih complete,  satu 

complete,  terus dia juga bisa track,  live 

track, connect dengan pengguna-nya 
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gitu,  banyak,  banyak apa sih 

namanya,,  relatenya itu banyak, kalau 

Instagram sekarang di gunakan sebagai alat 

periklanan 

3.  Kalau misalnya dari flyer-

flyer yang Bapak upload 

nih,  kira-kira ada 

segmentasi tertentu nggak 

Pak?  Kayak contohnya 

buat Bapak ngiklanin 

event nih,  story 

event,  nah itu kira-kira 

segmentasinya 

kemana,  nah itu ada 

nggak Pak yang gitu 

gitu?   

Kalau segmentasi kan kita berharap 

semuanya masuk,  semuanya masuk dari sisi 

usia,  segmentasi usia, segmentasi apa 

namanya,  pekerjaan,  terus strata ekonomi 

sosialnya itu harus masuk,  kita sih berharap 

epiwalk itu masuk di semua kalangan.   

4.  Ada nggak Pak tindakan 

spesifik yang Bapak 

lakukan nih untuk 

membangun kesadaran si 

brand mall ini, dalam 

Mungkin lebih,  kalau pembangunan citra itu 

lebih banyak ke postingan CSR-nya, itu 

pembangunan pertama yang mungkin bikin 

landasan orang aware,  ternyata epiwalk 
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memperkuat citra positif 

Pak?  Ada nggak bentuk 

iklan atau bentuk promosi 

yang 

Bapak buat di epiwalk 

dalam membangun citra 

positif buat epiwalk itu 

Pak?   

bukan sekedar mall, bukan sekedar shopping 

mall, bukan  sekedar office mall,  jadi 

CSR,  terus customer management, 

relationshipnya juga,  itu sih sebenarnya 

kegiatan kaya gitu itu,  terus dengan 

komunitas lah sebenarnya lebih banyak gitu, 

,  karena mall itu kalau kita lihat cuma 

berdasarkan untuk kegiatan event itu 

mungkin biasa aja sih, namun epiwalk 

banyak menjalankan kerja sama dengan 

komunitas mungkin itu yang membuat citra 

positif epiwalk mall 

5.  lalu pak, bagaimana bapak 

mengidentifikasi target 

audiens yang potensial 

untuk Mall melalui 

Instagram? 

Mengidentifikasi target audiens potensial 

untuk sebuah Mall melalui Instagram 

memerlukan pendekatan yang strategis dan 

analisis yang baik. tentunya kita 

mengharapkan target audiens yang luas. 

maka dari itu saya menggunakan fitur 

instagram yang bernama insights dari sini 

saya mendapatkan informasi tentang audiens, 

seperti jam aktif, demografi, dan interaksi 
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dengan postingan. nah dari insights itu saya 

bisa mengifentifikasi target audiens yang 

potensial untuk mall epiwalk ini. 

 

 

6.  Terus selanjutnya ini sih 

Pak,  kira-kira ada enggak 

Pak anggaran atau laporan 

untuk memproduksi flyer-

flyer yang Bapak buat 

gitu,  maksudnya enggak 

dari Instagram doang 

kayak buat cetak baliho 

Ada,  itu biasanya lebih banyak Mas Tama 

yang bikin ya,  Mas Tama yang bikin. 

memang nggak terlalu sering sih kalau flyer- 

brosur2 gitu,  karena sekarang orang yang 

kita upload di sosial media juga ada yang 

lihat gitu, atau kita upload ke branding spot 

yang ada di sini gitu,  itu yang mungkin 

orang bisa melihat.  Jarang banget sih orang 

sekarang masih lihat iklan di baliho atau 

brosur gitu jarang banget.  Karena ya lebih 

banyak engagement-nya berada di sosial 

media gitu ya,  apalagi di Instagram. 

7.  Kalau misalnya konten 

atau jenis postingan yang 

paling efektif kira-kira apa 

Pak,  maksudnya jenis 

Event kalau di sini,  event 

activity,  komunitas activity,  Terus banyak 

juga yang kayak sekarang 
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flyer yang paling efektif 

buat menarik pengunjung 

ke Mall Epiwalk? 

 nih, banyak kayak community 

branding,  kayak ada k- pop dancer 

tuh,  mereka cari yang dilihat itu kan spot kan 

yang dilihat itu. Terus dari sisi 

lingkungan,  masih banyak yang kayak,  apa 

sih namanya, buku tahunan siswa tuh 

(BTS),  sebenarnya itu memang tidak terlalu 

relatenya signifikan ya kayak marketing,  tapi 

secara gak langsung itu bagian branding yang 

tidak bisa di nilai dari duit gitu,  atau dibilang 

dari value dibandingkan dengan yang lain 

gitu,  itu kan dari omongan orang ke 

omongan orang,  rekomendasi dari komentar 

rekomendasi gitu, 

itu value-nya yang memang kita gak bisa 

ukur.  Dan yang kita harapkan value itu terus 

berjalan dengan konten positif,  service 

positif,  atau namanya branding yang positif 

gitu,  awareness yang positif.  

8.  Terus kalau misalnya 

Bapak kayak ngeposting 

Benefit ada pasti traffic sih,  traffic,  terus 

satu sisi kita lihat,  sebenarnya udah jarang 
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misalnya ada event-

event,  misalnya konser 

gitu Pak,  itu kira-kira ada 

benefit gak Pak dari pihak 

yang ada di event gitu? 

selain buat menarik 

pengunjung mall ya 

Pak,  kira-kira ada benefit 

lain gak?   

banget sih ada mall yang bisa,  kalau saya 

lihat sih, yang mall yang punya supporting 

Atrium di tengah kota,  

berbeda dengan kokas kan,  mereka gak 

butuh traffic,  yang penting dia mau ada duit 

gitu.  Sebenarnya tantangannya banyak 

sih,  beda-beda,  segmenitasnya beda-

beda,  tiap mall beda sendiri, kalau ini kan 

beda sendiri gitu,  kita lebih ke 

lifestyle,  workspace, enterteiment 

   

9.  Terus kira-kira ada gak 

Pak 

strategi marketing yang 

Bapak buat nih,  biar si 

pengunjung nih berbagi 

pengalaman gitu 

Pak,  yang kayak tadi 

Bapak bilang sih yang dari 

mulut ke mulut gitu, kira-

strategi periklanannya biasanya kalau yang 

gamblang banget ke market untuk 

commercial area ya,  biasanya gue tuh 

bikin,  selalu 

bikin gini,  buat comcart,  update comcart 

gitu,  comcart itu kayak profile commercial 

area,  terus apa namanya,  preview art di 

comcart itu ada preview area,  preview 

activity-nya,  jadi memang apa 
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kira ada gak Pak strategi 

khusus?  

namanya,  comcart itu terkadang kan orang 

kalau 

gak update comcart,  mereka akan 

lupa,  kalau bikin event tahun 

sekarang,  nanti udah 2 tahun lagi bikin 

event,  dia akan lupa tuh kalau mereka udah 

pernah bikin event disini. Itu yang saya 

lakukan untuk merefresh mereka untuk ada 

demending  kembali untuk bikin 

kegiatan,  yang terakhir itu bikin kayak 

update comcart untuk digital activation,  jadi 

saya tuh menjual comcart itu ke 

production house,  production house itu 

sekiranya dia ada misalkan project event 

untuk digital brand apa,  untuk di youtube-

nya,  untuk di website-nya,  ada untuk divisi-

nya juga,  di luar itu kayak di kawasan lebih 

mungkin lebih banyak kayak serial 

TV,  series,  segala macem gitu. lalu kita juga 

selalu memposting activity activity yang 

sedang berjalan agar banyak pengunjung 
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yang beranggapan membuat event atau hanya 

sekedar berkunjung ke mall ini memiliki 

pelayanan yang positif. 

10.  Terus kira-kira ada gak 

bentuk postingan yang ciri 

khas dari EpiWalk?  Entah 

event atau apa?   

Ciri khas kita sport.  Sport dan art, 

entertainment activity. Berarti seputar 

aktivitas  dari event event. selain dari ciri 

khas memang itu juga postingan yang banyak 

mendatangkan pengujung, itu juga 

sebenarnya jadi kayak kita kerjasama banyak 

di Beberapa Gala Premier itu jadi brand 

awareness untuk kita 

untuk mendapatkan input-input yang bagus 

dari media.  Sekarang mungkin Gala Premier 

kita secara gak langsung kita dapat impact 

dari bikin press con media untuk film Gala 

Premier itu kan mereka kan juga 

mendapatkan media.  Itu sebenarnya salah 

satu yang kita gak bisa ukur dari value, 

seberapa besar value itu mereka mau 

menuliskan di press release-nya di kanal 
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mereka,  jadi secara tidak langsung itu pun 

strategi periklanan yang kita buat 

11. 1 Bagaimana bapak 

memastikan konsistensi 

iklan dalam konten yang 

diposting di Instagram 

guna mengoptimalkan 

kunjungan pengunjung? 

Biasanya untuk menjaga konsistensi iklan 

saya Tetapkan jadwal posting yang konsisten 

untuk iklan dan konten. Konsistensi dalam 

posting membantu membangun harapan dari 

pengikut tentang konten yang akan datang 

dan meningkatkan keterlibatan mereka, selain 

itu juga saya selalu pantau dan analisis 

kinerja iklannya. biasanya saya 

menggunakan fitur analitik Instagram atau 

alat analisis pihak ketiga untuk melacak 

metrik seperti tingkat keterlibatan, klik, dan 

konversi. Dengan memahami data ini, akan 

lebih mudah memperbaiki kesalahan 

kesalahan dari iklan tersebut 

12.  Ada gak Pak kira-kira 

pesan positif dari 

postingan yang Bapak 

posting gitu?  Misalnya 

kayak dari iklan,  dari 

Ya kalau itu,  biasanya kayak aktivitas yang 

mingguan ya,  kayak pound fit,  jadi ada 

poundfit itu kan,  segmentasinya kan yang 

muda ya, terus secara tidak langsung kita 

mengajak orang orang untuk berolahraga 
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postingan olahraga 

maksudnya kan ada tuh 

pesan positif Ayo dong 

olahraga gitu,  maksudnya 

ada gak tuh Pak yang gitu 

Pak?  Postingan-

postingan.  Apa ada dari 

kegiatan amal atau apa?   

dengan kita membuat flyer bahwa ada 

kegiatan olahraga di mall yang dimana 

setelah berolahraga bisa shopping atau 

nonton bioskop, artinya mengajak olahraga 

yang suasananya tidak membosankan. 

13.  Bagaimana Anda merespons 

komentar, pertanyaan, atau 

pesan dari pengguna 

Instagram yang berhubungan 

dengan Mall untuk 

memastikan pengalaman 

positif dalam berkunjung? 

komentar buruk banyak sih, kaya fasilitas, 

apalagi waktu covid itu masalah regulasi 

pintu masuk, trus juga ada masalah dari 

house keeping, enginering, security. ada 

komen bagus dan membangun yaa cara 

mengatasinya kita tanggapi lalu setiap 

meeting selalu kita bahas dan jadi bahan 

intropeksi setelah itu masalah masalah yang 

memang sudah pernah terjadi pasti selalu di 

perhatikan. karena kita juga gak bisa selalu 

merasa benar, benar dari sop kita belum tentu 

benar bagi customer. 
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14.  Apakah ada tantangan 

khusus yang Anda hadapi 

dalam melakukan periklanan 

Mall melalui Instagram dan 

bagaimana Anda 

mengatasinya? 

tantangan banyak, termasuk salah satunya ya 

yang tadi fasilitas itu, walaupun epiwalk 

bukan mall yang baru baru banget jadi 

terkadang kita kalah saing dengan mall mall 

baru yang ngasih fasilitas lebih modern 

mungkin. trus tantangan lainnya juga karena 

management office mall epiwalk ini juga di 

pegang 2 pihak, bakrie dan sinarmas, jadi 

lebih terasa banyak tangan yang artinya kita 

harus profesional dalam menangani 

tantangan ini. 

15.  Bagaimana Anda 

membedakan diri dari 

pesaing Mall lain yang juga 

aktif di Instagram dalam 

usaha menarik pengunjung? 

mungkin disini saya membedakannya dengan 

seperti apa saya menyampaikan pesan di 

iklan yang saya buat, mulai dari temanya 

seperti apa, lalu bagaimana saya 

menyampaikan pesan lewat visual kreatif, 

dengan hal hal seperti itu akan muncul 

ketertarikan emosional dari pengikut 

instagram kami. 

16.  Apakah ada upaya khusus 

untuk menentukan alur 

Biasanya dari awal kita diskusi dengan client 

tentang konten seperti apa yang ingin kita 
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periklanan yang anda unggah 

di Instagram? 

tunjukan ke audiens, lalu kita bicara 

mengenai anggaran dan mereka menyiapkan 

proposalnya, karena iklan yang di buat itu 

juga pasti ada hubungan kerja sama dengan 

pihak management officenya epiwalk, setelah 

itu semua beres kita kerjakan konten yang 

client mau, lalu posting di Instagram yang 

tentunya jam uploadnya, captionnya, dan 

hastagnya sudah kita atur dengan strategi kita 

lalu setelah di posting kita pantau insightsnya 

17.  Media sosial apa saja yang di 

gunakan dalam 

mengiklankan mall epiwalk 

dalam upaya menarik 

pengunjung? 

Ada facebook, dan twitter cuma udah ga aktif 

sekarang karena kurang mendatangkan 

engagement sosial media yang kuat, di 

banding Instagram, selain itu karena gak ke 

handle juga 

18.  Terakhir pak, Apakah ada 

rencana pengembangan atau 

perubahan dalam strategi 

periklanan Mall di Instagram 

di masa depan untuk terus 

menarik pengunjung? 

rencana untuk strategi kedepannya itu adalah 

mengembangkan kreatifitas pada iklan saya, 

lebih ke sisi jualan yang dimana mesti lebih 

hard selling tapi tetap dengan konsep. jadi 

kreatif planner, hard sell, dan konsep itu 
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harus di mix dengan komposisinya masing 

masing, itu sih rencana kedepannya. 
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Identitas Informan 

Nama : Janipa Deyoni 

Umur : 22 Tahun 

Sebagai : Followers dan Pengunjung 

Alamat : Cinere, Depok 

Waktu Wawancara : 22 Juli 2023 

 

Pertanyaan Wawancara Kepada Informan Pendukung 

1.  Sebagai pengunjung dan 

pemantau Instagram mall, 

bagaimana Anda menilai 

efektivitas strategi 

periklanan yang dilakukan 

melalui akun Instagram 

mall tersebut? 

Ya,  bagi saya pribadi sebagai pengunjung 

serta followers dari Instagram epiwalk 

Mall,  dapat merasakan dan menilai 

efektivitas iklan yang dipasang melalui IG itu 

adanya engagement ya,  karena dari jumlah 

likes dan antara perbandingan likes sama 

followers itu ya stabil,  relevan stabil 

sih ya,  lalu juga ada dari keteraturan 

postingnya,  dari sistem postingnya tuh 

sekarang kan dia udah mulai feeds gitu ya, 

yang saya rasa sih mungkin pengalala atau 

sosial media spesialis dari pihak Happy Walk 

Mall itu menerapkan strategi itu dalam 
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postingnya juga,  visual sama pesan yang 

ditampilkan di IG nya 

itu sudah menarik untuk dapat saya kunjungi 

ya, lalu dari isi-isinya,  jenis kontennya juga 

kan bervariatif dari segi promo,  event 

ataupun ada acara-acara ya,  apa acara-acara 

mingguan lainnya gitu. 

2.  Apa saja jenis konten 

periklanan yang paling 

menarik perhatian Anda 

ketika melihat akun 

Instagram mall? 

kalau untuk jenis konten yang paling menarik 

bagi saya pribadi itu ada dari jenis konten ini 

info-info event olahraga ya,  olahraga 

komunitas olahraga,  terutama poundfit saya 

kan kaum muda milenial yang mulai 

menggandrungi olahraga poundfit itu ya 

ringan tapi berhasiatnya besar  karena jadi 

saya suka poundfit,  jadi yang paling menarik 

bagi saya itu ya event komunitas olahraga 

seperti poundfit dan juga kalau misalnya ada 

event-event yang berhubungan sama wanita 

gitu saya suka sih kayak bazar fashion atau 

skin care kan juga suka di ada itu di Oval 

Atrium Epiwalk iya tentu,  sangat berhasil 
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meningkatkan minat saya,  terutama anak 

muda yang suka mageran jadi daripada ribet 

harus buka website atau segala hal dari 

brand-brand atau komunitas olahraga jadi 

saya cuma dengan memfollow Epiwalk mall 

aja itu udah simpel semua,  udah tercakup 

informasinya dari situ karena kan yang saya 

fokuskan itu kan lokasinya ini ya Epiwalk 

mall, sebagai lokasinya yang paling dekat 

deh aksesnya mall yang paling nyaman sih 

menurut saya kalau untuk aktivitas 

-aktivitas komunitas gitu maka saya follow 

Instagramnya Epiwalk mall jadi nanti 

berbagai macam event ataupun brand yang 

punya berbagai macam brand ataupun 

komunitas yang punya event gitu  dia kalau 

emang punya kesempatan untuk ngadain di 

Epiwalk  mall jadi saya langsung dapet 

infonya dari official sih Epiwalk mall no 

hoax,  no ragu-ragu jadi itu udah 
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pasti valid infonya, jadi sangat menarik dan 

sangat menarik dan meningkatkan minat saya 

untuk mengunjungi Epiwalk 

3.  Apakah Anda merasa 

bahwa periklanan melalui 

Instagram mall telah 

berhasil meningkatkan 

minat atau keinginan Anda 

untuk mengunjungi mall 

tersebut? 

untuk aspek periklanan IG epiwalk sejauh ini 

sih menurut 

saya konten konten video aja kali ya agar 

lebih interaktif dan lebih detail terus 

mengikuti era trend ya sekarang kan lebih 

trend tuh biasanya mini vlog atau mini film 

ya,  gak film juga sih, short advertise aja sih 

itu juga sekarang lagi trend-trendberbagai 

macam event ataupun brand yang punya 

berbagai macam brand ataupun komunitas 

yang punya event gitu  dia kalau emang 

punya kesempatan untuk ngadain di 

Epiwalk  mall jadi saya langsung dapet 

infonya dari official sih Epiwalk mall no 

hoax,  no ragu-ragu jadi itu udah 

pasti valid infonya, jadi sangat menarik dan 

sangat menarik dan meningkatkan minat saya 

untuk mengunjungi Epiwalk 
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4.  Bagaimana pendekatan 

visual dan desain pada 

konten periklanan 

Instagram mall tersebut? 

Apakah hal tersebut cukup 

menarik untuk Anda? 

iya tentu sangat visualnya itu pendekatan 

visualnya sama desainnya juga dari konten-

konten di Instagram Epiwalk itu 

sangat,  apa,  sangat menarik  nggak boring 

untuk dilihat dan juga captionnya itu 

langsung isi pesannya nyampe ke poinnya, 

terus nggak terlalu rame juga desainnya dan 

nggak terlalu polos atau yang terlalu kuno 

jadi di pas  

5.  Apakah Anda sering 

melihat iklan promosi atau 

penawaran khusus melalui 

Instagram mall? Jika ya, 

apakah hal tersebut 

mempengaruhi keputusan 

Anda untuk mengunjungi 

mall? 

 iya 

 tentu sangat sering saya melihat iklan ada di 

IG Epiwalk, karena kan seperti yang saya 

bilang tadi ya 

isinya IG Epiwalk mall itu mencakup semua 

dari info event,  info bazar,  info 

diskon,  diskon-diskon apapun itu dari Tenan 

Retail maupun Tenan FNB ya terutama saya 

nih yang,  pecinta kuliner ya,  pecinta 

kuliner,  kalau emang sekiranya ada yang 

makanan 
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saya interest terus kebetulan juga ada 

diskon,  ada infonya lewat di IG 

Epiwalk  saya langsung merasa itu adalah 

momen yang wah thank you Epiwalk gitu   

 

6.  Apakah Anda pernah 

menggunakan kode promo 

atau diskon khusus yang 

ditawarkan melalui 

Instagram mall? 

Bagaimana pengalaman 

Anda dengan penawaran 

tersebut? 

iya saya pernah menggunakan kode promo 

itu yang saya dapat infonya dari IG Epiwalk 

ya, menurut saya pengalaman saya juga ya 

itu 

sudah terpampang dengan jelas,  sudah 

tersampaikan dengan jelas informasinya di 

Epiwalk itu postingannya  jadi menurut 

saya,  saya sangat terbantu dan postingan IG 

Epiwalk itu sangat menjadi insightful ya, 

akan segala hal-hal menarik dan dapat 

menarik saya untuk datang ke Epiwalk 

mall  

7.  Apakah ada momen atau 

acara khusus yang berhasil 

menarik perhatian Anda 

melalui periklanan 

ada acara khusus yang berhasil menarik 

ya,  seperti yang saya sampaikan sebelumnya 

dari  cara yang pertanyaan sebelumnya kan 

saya juga memang suka sama aktivitas 
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Instagram mall? Jika ada, 

apa yang membuatnya 

begitu menarik? 

olahraga PONFIT,  terus jadi yang menarik 

itu bagi saya adalah iya memang isi event 

yang menjadi  iya ada acara 

khusus yang berhasil menarik saya,  menarik 

perhatian saya untuk datang dari IG Epiwalk 

itu,  seperti yang saya sebutkan sebelumnya 

ya tentu yang menarik karena memang hal itu 

sesuai dengan interest saya seperti yang 

berhasil itu seperti acara olahraga,  event 

olahraga komunitas PONFIT, 

terus sama bazar fashion atau bazar 

kecantikan,  seperti skincare atau produk-

produk kecantikan ya  tapi kadang juga suka 

ada yang dari desain flyer ataupun 

postingannya yang membuat saya penasaran, 

contohnya itu seperti waktu itu dari flyer 

grand opening tenan apa gitu biasanya sih 

tenan-tenan simple seperti kopi atau produk 

kecantikan   
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8.  Apakah Anda merasa akun 

Instagram mall 

menyampaikan informasi 

yang cukup jelas dan 

berguna mengenai 

promosi, penawaran, atau 

acara khusus? 

iya betul,  akun IG Epiwalk sangat 

menyampaikan informasi dengan cukup dan 

jelas ya,  kan saya tadi sudah bilang karena 

dia langsung ke poinnya 

isi pesan dari postingan yang ada di IG 

Epiwalk itu dan juga kadang suka ada lagi 

repotsan ulang di SG nya untuk konfirmasi 

lebih jelas gitu atau penegasan lebih jelas, 

jadi di feeds ada,  di story IG juga ada   

9.  Bagaimana pendapat Anda 

tentang konten yang 

melibatkan pengunjung 

atau mengajak mereka 

berpartisipasi melalui 

Instagram mall? 

bagus sih konten yang melibatkan 

pengunjung gitu ya,  kadang diisi 

kontennya,  ya diisi konten IG itu,  kadang 

suka pakai jenis video yang ngajak entah itu 

staff dari pengelola atau dari orang biasa 

pengunjung gitu tapi saya melihatnya kayak 

fun aja,  kadang suka ada yang masuk ke 

frame video itu kayak promo diskon,  isi 

videonya kan orang yang ngejelasin,  ya 

kayak biasa video-video 

yang vlog tiktok,  vlog pendek yang di tiktok 

anak muda sekarang kan  terus suka ini,  suka 
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tanya-jawab Q&A ya, Q&A di SG,  kadang 

polling di storynya juga,  vote di SG nya itu 

kan melibatkan,  karena menurut saya itu 

juga bagus sih kadang juga kalau saya 

mengirim pesan melalui DM itu ada respon 

baiknya juga,  itu kan juga termasuk ya 

interaksi yang bagus gitu   

10.  Apakah Anda pernah 

merasa terlalu sering 

dibanjiri konten periklanan 

dari Instagram mall? Jika 

ya, apakah hal tersebut 

mempengaruhi persepsi 

Anda terhadap mall 

tersebut? 

nggak pernah sih yang banjir terlalu banget, 

paling kalau Instagram BPO kan karena saya 

follow jadi munculnya di 

timennya,  palingnya 2 atau 3 

posan,  postingan itu muncul di timen saya 

berturut-turut ya nggak apa-apa,  nggak 

masalah tahu juga kan 

itu algoritma akun saya ya,  karena saya 

mungkin waktu itu lagi jarang buka IG,  terus 

sekalinya buka postingan-postingan yang 

baru keluar atau yang seminggu 

terakhir,  karena kan pasti epiwkalk update 

setiap hari ya  ya nggak masalah sih 

menurut saya   
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11.  Bagaimana Anda menilai 

kualitas foto dan video 

yang digunakan dalam 

periklanan Instagram 

mall? 

kualitas foto yang dibagikan, oh kualitas foto 

dan video yang dibagikan untuk iklan di 

IG,  epiwalk mall itu menurut saya so far 

kualitasnya bagus,  jelas,  dan dapat di 

mengerti informasinya  jadi kualitas foto dan 

videonya tentu jauh dari kata 

buruk, bagus, bisa di mengerti  

12.  Apakah ada inisiatif atau 

kampanye khusus yang 

dijalankan melalui 

Instagram mall yang 

kampanye khusus yang dijalanin dari klien 

epiwalk mall itu sangat menarik perhatian 

ya,  terutama pas lagi masa-masa covid itu 

kan kampanye, itu kan campaign kan untuk 

menjaga kebersihan,  memakai masker,  dan 

untuk mengikuti 

vaksin ya,  vaksin yang dari pemerintah itu 

itu sangat-sangat,  bukan cuma menarik 

sih,  tapi menuntut kita sebagai pengunjung 

agar mematuhi,  karena kan kalau nggak 

ngikutin peraturan dan prosedurnya kita 

nggak bisa masuk,  ketat juga kan di sana 

security-nya 
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Identitas Informan 

Nama : Yogi Alfaizi 

Umur : 22 Tahun 

Sebagai : Followers dan Pengunjung 

Alamat : Mustika Jaya, Bekasi 

Waktu Wawancara : 20 Juli 2023 

 

Pertanyaan Wawancara Kepada Informan Pendukung 

1.  Sebagai pengunjung dan 

pemantau Instagram mall, 

bagaimana Anda menilai 

efektivitas strategi 

periklanan yang dilakukan 

melalui akun Instagram 

mall tersebut? 

Terkait dari keterlibatan akun instagram 

epiwok sama pengikutnya itu ya seperti yang 

saya jelaskan tadi kalau pengelola atau admin 

dari IG instagram epiwok ini aktif ya dalam 

respon pertanyaan atau pengkomentar kalau 

kan juga dia dalam sg nya suka mengadakan 

polling 

atau vote dan juga menaruh kolom men drop 

kolom pendapat dari pengikutnya jadi 

menurut saya itu aktif dan sangat responsif 

ya    

2.  Apa saja jenis konten 

periklanan yang paling 

menarik perhatian Anda 

iya,  untuk saya sendiri sebagai pengunjung 

dari epiwalk ini kan tahu info-info dari IG-

nya ya,  jadi menurut saya itu nilai 
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ketika melihat akun 

Instagram mall? 

efektivitasnya itu bisa saya rasakan,  karena 

telah menarik saya buat datang ke mall itu 

ada dari feedback,  feedbacknya itu 

efektif ya,  dalam menyampaikan 

informasi,  sama merespon pertanyaan 

ataupun kekeliruan informasi dari saya 

sendiri,  contohnya saya pernah kan hampir 

misleading gitu iya,  ini tuh ada event waktu 

itu soal nobar bola kan waktu itu pildun ya, 

cuma disitu info-nya kan 

ada yang nyanyi,  saya tuh pengen 

mengkonfirmasikan itu tuh gimana jadi 

sebenarnya nyanyinya emang ada di 

epiwalk,  di Oval-nya,  atau di acara layar 

tancep gitu jadi bukan layar tancep 

sih,  namanya nobar yang pakai info-cus itu, 

jadi efektif,  sama ini,  apa sih,  efektif karena 

banyak yang datang bukan saya doang,  itu 

juga temen-temen saya juga ada beberapa 

yang saya saranin sih bukan saya saranin sih, 

saya kasih tahu ini,  kalau di epiwalk tuh 
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suka ada event-event yang eye-

catching,  yang asik gitu kan,  terutama sport 

kita kan sebagai laki itu, sama sport itu 

sangat-sangat tergiur,  ya itu gitu sih 

3.  Apakah Anda merasa 

bahwa periklanan melalui 

Instagram mall telah 

berhasil meningkatkan 

minat atau keinginan Anda 

untuk mengunjungi mall 

tersebut? 

kalau konten iklan dari epiwalk yang menarik 

sih buat saya yaitu ya,  yang sport 

event,  sama yang,  kan macam-macamnya 

sekarang sport event tuh ada yang 

nobar,  atau ada yang nonton 

langsung,  kayak kemarin,  bukan kemarin 

sih ini,  saat-saat ini kayak bulan ini ada e-

sport baru lihat saya di instagramnya epiwalk 

tuh,  e-sport PUBG,  wah itu asik,  asik 

tuh  sama ini,  apa 

sih,  band lah ya,  kadang kalau ada band-

band yang indie atau yang sih,  yang apa sih 

istilahnya ya,  itu namanya,  band-band 

rintisan lah,  itu juga saya suka nongkrong 

gitu,  kan suka ada tuh ya sama promo-promo 

sih,  biasanya tuh ada barbershop sama 

apa,  ace hardware disana ada, 
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promonya kece-kece,  itu yang menarik 

banget tuh buat saya 

4.  Bagaimana pendekatan 

visual dan desain pada 

konten periklanan 

Instagram mall tersebut? 

Apakah hal tersebut cukup 

menarik untuk Anda? 

 ya kalau dari pandangan saya sih,  buat isi 

kontennya,  iklannya itu cakep,  bukan cakep 

apa,  simple,  dan oke saya suka gitu,  dan 

menarik menurut saya jadi konten-kontennya 

dari desain ataupun dari tampilan juga saya 

suka 

5.  Apakah Anda sering 

melihat iklan promosi atau 

penawaran khusus melalui 

Instagram mall? Jika ya, 

apakah hal tersebut 

mempengaruhi keputusan 

Anda untuk mengunjungi 

mall? 

iya tentu mas,  saya tuh jadi keputusan 

banget,  karena kan nanti buat 

perbandingannya dari mall satu sama mall 

yang lain,  mall epiwalk sama mall yang lain 

gitu  karena menurut saya tuh perlulah 

adanya perbandingannya,  dan juga ditambah 

sama apa,  fasilitas yang lainnya tuh yang 

mendukung saya kan,  itu 

kece si taman-taman itu yang di luar 

sekitaran mall juga tuh enak,  cozy banget 

buat nongkrong 

6.  Apakah Anda pernah 

menggunakan kode promo 

udah sih udah pernah pake kodenya sejauh 

ini,  waktu itu ya itu yang saya bilang 
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atau diskon khusus yang 

ditawarkan melalui 

Instagram mall? 

Bagaimana pengalaman 

Anda dengan penawaran 

tersebut? 

tadi,  barbershop sama ace hardware,  waktu 

itu buat bokap saya tuh 

beli ini,  apa sih namanya tuh alat 

perkakas,  pokoknya udah pernah saya 

gunain dan top  info nya akurat dan bagus 

deh,  pokoknya 

bermanfaat 

7.  Apakah ada momen atau 

acara khusus yang berhasil 

menarik perhatian Anda 

melalui periklanan 

Instagram mall? Jika ada, 

apa yang membuatnya 

begitu menarik? 

iya kalau untuk konten iklan yang menarik 

dari ig epiwalk,  ya itu lawannya jawaban 

yang sebelumnya menarik berarti itu karena 

itu di bidang saya atau hal yang saya 

suka,  makanya 

saya tertarik dan iklan itu sangat terlihat 

sangat spesial  di mata saya,  pokoknya kalau 

udah yang menjangkut hal-hal 

olahraga,  ataupun cowok,  apa sih biasanya 

tuh,  pameran ya pameran, pameran otomotif 

itu juga saya suka,  belakangan ini 

dia,  belakangan ini epiwalk  bukan 

belakangan 
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ini aja sih,  saya tuh ngikutin epiwok kan dari 

tahun,  ya sekitar 2019 deh pas saya lulus 

SMA tuh  kalau kuliah, main suka kan daerah 

sini, pusat ya, weh ada mall epiwalk, ternyata 

bagus pas saya cek iseng giginya,  weh 

ternyata track record sebelumnya ada 

otomotif,  terus saya follow,  bener ada 

pameran~pameran lagi,  kayak 

skuter,  motor,  ataupun sejenisnya kayak  ya 

otomotif lah gitu, itu yang menarik buat saya, 

8.  Apakah Anda merasa akun 

Instagram mall 

menyampaikan informasi 

yang cukup jelas dan 

berguna mengenai 

promosi, penawaran, atau 

acara khusus? 

cukup,  sangat cukup menyampaikan info 

nya jelas,  padat dan ya kalau pernah ada 

beberapa yang kayak gitu menurut saya 

jarang sih ya,  detail kok dari segi SPOK 

nya,  keterangan waktu,  keterangan 

tempat,  cuma kadang ya suka misleading itu 

aja sih  acara nobar,  terus ada bintang tamu 

ini,  nah itu bintang tamu itu biasanya suka di 

lain tempat,  tapi nggak apa-apa sih,  di 

respon baik sama adminnya 
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9.  Bagaimana pendapat Anda 

tentang konten yang 

melibatkan pengunjung 

atau mengajak mereka 

berpartisipasi melalui 

Instagram mall? 

konten yang melibatkan 

pengunjung,  menurut saya bagus,  setau saya 

sih ini ya,  SG 

yang repost-repost itu,  sama konten SG yang 

menampung pendapat,  nah itu bagus-

bagus,  atau ini apa kadang suka ada,  saya 

lihat tuh suka ada apa  konten video yang 

memakai cast nya dari pengunjung, itu keren 

sih   

10.  Apakah Anda pernah 

merasa terlalu sering 

dibanjiri konten periklanan 

dari Instagram mall? Jika 

ya, apakah hal tersebut 

mempengaruhi persepsi 

Anda terhadap mall 

tersebut? 

nggak sih,  menurut saya nggak 

membanjiri,  karena kan saya nge-follow 

akun-akun yang sifatnya brand gitu,  atau 

suatu lokasi gitu ya,  destinasi udah biasa 

kayak gitu,  postingan pasti sehari bisa 2 atau 

3 postan,  dan menurut saya 

nggak membuat saya jadi persepsi yang lain-

lain,  itu wajar itu marketing dan gampang 

tinggal di refresh nanti hilang lagi kan 

postingannya jadi yang postan following saya 

yang lain gitu,  jadi justru kalau karena dia 

banyak info nya nih tiba-tiba di timeline saya 
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muncul sekali 3 postan,  itu malah membuat 

saya menarik kayak mau ngecek nih update 

hari ini ada apa aja gitu,  jadi sama sekali 

nggak ini sih nggak apa nggak 

mempengaruhi persepsi ya, ya nggak  

11.  Bagaimana Anda menilai 

kualitas foto dan video 

yang digunakan dalam 

periklanan Instagram 

mall? 

kualitas foto sama videonya bagus kok, 

menurut saya dari segi kualitasnya ya nggak 

terlalu HD,  cuma masih bisa dibaca,  nggak 

buruk,  bukan yang segi nya,  bukan yang 

masuk kategori buruk juga,  

12.  Apakah ada inisiatif atau 

kampanye khusus yang 

dijalankan melalui 

Instagram mall yang 

kampanye,  kadang suka ada ini kampanye 

yang saya ingat tuh kemarin soal, oh 

iya,  idul fitri kan 

kampanye untuk berbuat baik itu bagus, 

menurut saya nggak harus idul fitru 

doang,  saya emang jadi manusia harus 

berbuat baik, sama ini kampanye-kampanye 

brand dari Tenant Mall epi Walk ini,  suka 

sangat mind blowing gitu,  ya  
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Lampiran IV : Dokumentasi Pada Saat Wawancara 
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Lampiran V : Daftar Riwayat Hidup 
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